

Ressort: Lokales

## **Franzose fährt Hunderte Kilometer falsch - bis der Tank alle ist**

Metz/Darmstadt, 17.11.2013, 21:41 Uhr

**GDN** - Ein 86 Jahre alter Franzose ist über 200 Kilometer in die falsche Richtung gefahren, bis er auf der A67 bei Darmstadt wegen Benzinmangels liegen blieb. Der Mann war am frühen Sonntagmorgen in einem Ort in der Nähe von Metz mit seinem Fahrzeug gestartet, die Fahrt sollte lediglich in den Nachbarort gehen.

Offensichtlich geriet er dabei auf die Autobahn und fuhr anstatt in Richtung Metz in Richtung Saarbrücken. Nachdem er das Saarland und die Pfalz passiert hatte, blieb er schließlich gegen 09:30 Uhr mit seinem Auto auf der A67 bei Darmstadt stehen. Ein Autofahrer nahm ihn dort auf und fuhr in zu einer Tankstelle auf der Darmstädter Rheinstraße. Aufgrund der verwirrten Angaben des Mannes entschloss man sich, die Polizei zu verständigen. Diese konnte über die französischen Kollegen Kontakt zur Familie des 86-Jährigen aufnehmen, die auch bereits eine Vermisstenanzeige erstattet hatten. Das der Mann sich allerdings als unfreiwilliges Sonntagsausflugziel Südhessen ausgesucht hatte, konnte niemand ahnen. Die Familie nahm den Senior gegen 16:00 Uhr in Darmstadt in Empfang und fuhr auch das Fahrzeug wieder sicher nach Frankreich.

### **Bericht online:**

<https://www.germindailynews.com/bericht-25314/franzose-faehrt-hunderte-kilometer-falsch-bis-der-tank-alle-ist.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619